



Phönix Internum

07.03.2024

Liebe Eltern,

wir müssen nicht nach Bonn fahren, um ein fantastisches Naturereignis bewundern zu dürfen: **Die Kirschblüte**. Es reicht vollkommen aus, einen Blick aus den Phönix Fenstern zu riskieren, um die Vorboten des Frühlings bewundern zu dürfen.

Beim gestrigen **Konveniat** konnte die Phönixgemeinschaft dank unseres Chefkochs Emil leckeren Nudelaufguss genießen. August hielt einen sehr lebendigen und interessanten Vortrag über seine Erlebnisse und Erfahrungen bei seinem einjährigen Aufenthalt in Kanada.

Letzte Woche Donnerstag durfte auf meine Initiative hin die gesamte Oberstufe beim **Studium Generale** einen mitreißenden Vortrag von **Lars Beuskers (Abitur 1993)** erleben. Er ist einer, wenn nicht sogar der, beste Wildlife-Fotograf der Welt und gab uns einen Einblick in seine spannende Arbeit. Der absolute Höhepunkt wird aber seine Einladung für die Phönix Männer sein, ihn in seiner Heimatstadt Oelde zu besuchen, um vor Ort neue Aspekte seiner Arbeit zu erfahren. Da auf dem Rückweg der Nachbarort Beckum nicht nur bestaunt werden darf, sondern dort auch Station gemacht wird, um *die beste Eisdiele der Welt* kennenzulernen, wird sicherlich dazu beitragen, einen außergewöhnlichen Tag zu erleben.



Meine Unterprimaner lieben Schnitzel...



Room – Stories



Caspar Diemer

Im Januar 2020 bin ich in der Untertertia zur Gaesdonck gekommen. Ein paar Wochen später ereilte uns der erste Lockdown. In dieser Zeit konnte ich mich gut einleben und lernte das vielfältige Angebot der Gaesdonck kennen und wertschätzen. Auch viele bis heute noch bestehende Freundschaften konnte ich schließen. Mit Eintritt in die Oberstufe wurde mir mein Wunsch erfüllt, in das Haus Phönix einziehen zu dürfen. Meine Leistungskurse Geschichte und Deutsch haben sich dank des Abicoachings nicht als Fehlwahl herausgestellt. Ich genieße sehr das Leben in unserer Internats- und Hausgemeinschaft, sowie den vielen, unterschiedlichen Angeboten in Phönix.



Bruno Sterz

Da sich die politische Lage im Niger grundsätzlich verändert hatte, musste ich letztes Jahr im Juli das Land mit meiner Familie verlassen und kam im August zur Gaesdonck. Das deutsche Schulsystem ist für mich eine große Herausforderung. Ich bekomme viele Hilfen und mein Heimweh hat sich ein wenig gebessert. Ich verbringe meine Freizeit mit Videospiele, Kraftsport und Fußball. Auch finde ich es toll, dass in Phönix viele Ausflüge angeboten werden. Mit Yves habe ich mich schon angefreundet und wir lernen auch jeden Tag zusammen Mathematik. Meine Lieblingsfächer in der Schule sind Erdkunde und Französisch.



Bubble Ball – ein großer Spaß am Sonntagnachmittag



Gaesdoncker Plenum



Geheimtraining: Hockey



Konveniat



Schicke Männer – Teil II



Verwöhnprogramm für Phönix Männer am Sonntagmorgen



18. Geburtstag:
Herzlichen Glückwunsch Caspar!!



Liebe Grüße

Ihr

Heribert Schnittker
Internatspädagoge Haus Phönix